

Presentación



niciamos una nueva etapa de la Revista DERECHO, el órgano de divulgación académico, científico y cultural de la Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales, durante muchos años. Su historia cómodamente cubre el siglo XX y los inicios del XXI, habiendo dejado una huella, por la ruta nunca terminada del claustro docente y del estudiante de Ciencias Jurídicas ~~y de Relaciones Internacionales~~. Han pasado tantos acontecimientos en nuestro país desde que se publicó el primer número, que se siente una extraña sensación del tortuoso trajinar de nuestra sociedad en general, y de la Universidad de El Salvador en especial.

Ahora, en el año 2001, bajo los auspicios de la Universidad de El Salvador, y por resolución de la Junta Directiva de la Facultad, siendo ~~Decano~~ el licenciado Francisco Alberto Granados Hernández, se le da ~~nueva~~ vida a la Revista DERECHO, tratando de llenar las expectativas de los atentos y dilectos lectores de esta publicación, con el objetivo básico de transmitir cultura a través de la Ciencia, la Investigación, la Filosofía y el Arte. Esperamos cumplirlo.